

"Cuesta entender que las autoridades se nieguen a aceptar que la intencionalidad es la principal causa de los incendios "

EN LA ARAUCANÍA. Sofo advierte que esta es una realidad que afecta al sector productivo, forestal y agrícola.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

El secretario ejecutivo de la Sociedad de Fomento Agrícola, Sofo, Carlo Rojas, dijo que hablar de intencionalidad en los incendios es un concepto que les genera malestar a las autoridades, "que les genera incomodidad, y cuesta que lo asuman como una realidad que ha afectado a miles y miles de hectáreas cada año en nuestra región".

El dirigente afirmó que "cuesta entender que las autoridades se nieguen a aceptar que la intencionalidad es la principal causa de los incendios de La Araucanía".

Asimismo agregó que es una realidad que afecta al sector productivo, forestal, agrícola; "y en ese sentido, donde nosotros ponemos énfasis en que la autoridad debe emplear todos los medios para encontrar cuanto antes a los responsables que están generando terror en La Araucanía y que están afectando a personas civiles y a sectores productivos".

Por otra parte, sostuvo que "entramos en un debate de



DESDE LA SOFO ADVIERTEN QUE ESTA ES UNA REALIDAD QUE AFECTA AL SECTOR PRODUCTIVO, FORESTAL Y AGRÍCOLA.

que si el incendio es intencional o no, en un debate donde no se puede avanzar". "Debe haber plena convicción, y debemos estar todos alineados tras la búsqueda de los responsables. Si entramos en un debate sin sentido, en un debate que desconoce la realidad, y así no podemos avanzar", finalizó.

CMPC

Por otro lado, desde CMPC informaron existe extrema preocupación en la persistencia de episodios de intencionalidad y las negligencias.

Beatriz Cárdenas, líder de Prevención de Incendios de CMPC, señaló que "las condiciones meteorológicas han sido adversas, altas temperatu-

ras y viento. Sin embargo, no son estas condiciones las que provocan los incendios. Por eso, hacemos el llamado a denunciar, a la corresponsabilidad y a la prevención, pues entre todos debemos seguir controlando estas emergencias". Cabe recordar, que el teléfono para denunciar intencionalidad es el *4242. C3

"Debe haber plena convicción, y debemos estar todos alineados tras la búsqueda de los responsables"

Carlo Rojas,
 secretario ejecutivo de la
 Sociedad de Fomento Agrícola